



Agenda FIN DE SEMANA

HOY, MAÑANA Y LUNES

"Conoce a Faunánimo"

Con una galería de ilustraciones, personajes, espacio para fotos y actividades para aprender, dibujar y jugar llega la exposición "Conoce a Faunánimo". Allí los asistentes podrán conocer sus caricaturas llenas de vida que representan a los animales nativos de la zona, con un toque de humor y conciencia ambiental.

Disponible en el Museo de Historia Natural de Concepción, con entrada Liberada.

Mon Laferte en el TBB

Fuera de su labor musical, la exposición "Te amo. Mon Laferte visual" explora el lado plástico de la reconocida cantante a través de objetos personales, pinturas, fotografías, bordados, poemas y figuras tridimensionales. Todo narrado siempre desde un eje biográfico.

Disponible de jueves a sábado, en la Sala Multiuso de Teatro Biobío. Entradas disponibles en ticketplus.cl.

Arte joven para apreciar

Presentando alguno de los mejores trabajos de la versión 2024 del XLVI Concurso Nacional de Arte Joven Universidad de Valparaíso, la Casa del Arte UdeC acoge una muestra con los mejores trabajos jóvenes del país.

Disponible en la Pinacoteca. Entrada liberada.

Los Bunkers en vivo

Segunda semana del ciclo de 10 conciertos acústicos de Los Bunkers. La banda penquista realiza un recorrido por parte de su carrera en este formato, sumando algunos temas de su más reciente producción.

Hoy y mañana, 20 horas, en la Sala Principal del Teatro Biobío. Entradas en teatrobiobio.cl.

Encuentro coral "Voces del mundo"

Un viaje por las raíces y los sueños de nuestros pueblos, es el que presentará el Coro Polifónico de la Corporación Sinfónica de Concepción, en un encuentro clave dentro de su programación especial, ad-ports de celebrar 91 años de carrera coral. "Voces del mundo" invita a recorrer pai-



La naturaleza despierta en el Teatro Biobío

La invitación es a imaginar un mundo donde el tiempo se desvanece y la naturaleza despierta. "Plesiosauria despierta" es una experiencia inmersiva de títeres en cámara negra que transporta al espectador a un universo visual y sonoro. Inspirada en la obra de Ray Bradbury y un fósil descubierto en Playa La Cata, montaje sin diálogos, es una reflexión sobre el cambio climático y la conexión con la naturaleza. Hoy (19) y mañana (17 horas) Sala de Cámara del Teatro Biobío. Desde \$6.000.



Cuarteto Austral trae obras de compositoras

Con un repertorio basado en sus dos discos editados -2022 y 2023- además de material que contendrá su tercera producción (2026); el Cuarteto Austral mostrará un concierto enfocado en obras de cámara de raíces latinoamericanas y doctas, además, de composiciones de autoras chilenas. La jornada también contará con invitados, como Rodrigo "Peje" Durán. Lunes 14 de julio, a las 19 horas, Sala del Colegio Médico. Gratis.

sajes sonoros de distintas culturas, en un concierto compartido con el Coro Infante Juvenil de Chiguayante, agrupación anfitriona bajo la dirección de Marco Antonio Silva Catrileo.

Hoy, desde las 19 horas, en la Sala de Artes Escénicas de la casa de la cultura de Chiguayante, ubicada en Orozimbo Barbosa 294. Entrada liberada con inscripción previa en el link: <https://welcu.com/casa-de-la-cultura-chiguayante/encuentrocoral-voicedelmundo>.

"La leyenda de la niña y el dragón"

La compañía de teatro musical La Once, en colaboración con centro cultural La Esquina Rosada (@laesquinarosada) y con apoyo de residencia del Centro Creación Concepción (c3) (@concepcioncultural) presentan la "Leyenda de la niña y el dragón". Obra de teatro musical original concebida por Fel Roca y equipo del grupo escénico con música y las sombras de luz del archipiélago de Nahuelbuta.

Hoy, a las 19:30 horas, en la sala de la Alianza Francesa, en Colo Colo 1. Entradas desde \$6.000 a través de Portaltickets.

Taller: "Pensamiento recurrente"

Dirigido a personas que atraviesan estrés o ansiedad por preocupaciones y miedos sin resol-

ver, además de quienes deseen tener la experiencia de darle una interpretación visual a sus sentimientos y emociones; se realizará este taller terapéutico, artístico y grupal. La idea es potenciar la creatividad para expresar o purgar ideas, alegrías y tristezas; para conocernos, sanarnos y entendernos.

Mañana, a las 15 horas, en el Edificio Amanecer piso 12, oficina 1208. Entradas desde \$20.000.

Teatro rock en Lota

Sangre y Tierra en colaboración con Grossparty trae de vuelta el rock, el metal y sus derivados a la zona minera. Después de varios años vuelve esta música para llenar de cultura el espacio. Los llamados a renacer está tarima son las bandas Sangre y Tierra (Lota), Grosstraktor (Lota), Anomie (Concepción), Toz de Perro (Coronel), Teatropellan (Lota) e Irregulares de Coronel.

Mañana, a partir de las 16 horas, en el Teatro Lota. Entrada liberada.

Elegía al Atardecer en vivo

El sello Beast Discos cumple 20 años en la escena independiente. Viene un ciclo de shows en vivo que parte con Elegía al Atardecer.

Lunes 14, a las 19:30 horas, en el Bar Galería Aura, Ongolmo 42, en Concepción. Gratis.